

SAINT-CYPRIEN

RAID. Les Catalanes enchaînent les raids sportifs et solidaires.

Sankéor : Toudou avec des femmes de défi et de cœur



Les Cypriennes Céline et Najate et la Saleillenne Pascale composent l'équipe Sankéor. Elles ont participé à la 20^e édition du raid féminin Amazones qui a eu lieu au Vietnam. Cet événement rassemble plus de 300 participantes principalement françaises, mais également internationales. Ce raid enchaîne des épreuves de trail, VTT et kayak le matin, avec des activités bonus (chasse au trésor, tir à l'arc...), des activités de découverte au contact des populations locales et des ateliers culinaires l'après-midi.

Cette édition s'est déroulée en pleine période de mousson. Les trois femmes ont confié qu'en raison « des conditions météorologiques, les épreuves se transformaient en mission commando. Mais l'entente de notre équipe est restée très bonne tout au long du raid ».

■ Un raid solidaire

Le raid Amazones reverse



► Pascale, Céline et Najate ont terminé avec brio le raid Amazones au Vietnam. Toudou a suivi les Sankéor dans leur périple et sera toujours dans les valises pour la prochaine étape au Sahara.

une partie des frais d'inscription de toutes les équipes à une association locale qui visait cette année à réhabiliter une école. Les équipes peuvent également soutenir les associations de leur choix. C'est ainsi que les filles Sankéor ont choisi l'association Pharmavie, dont la présidente, Marie-Claude Santini, est pharmacienne à Saint-Cyprien.

L'association Pharmavie se mobilise notamment en faveur du bien-être des enfants hospitalisés et est à l'initiative de l'opération « L'hôpital de mon doudou ». Ce projet associatif permet un accueil personnalisé des enfants dans le service pédiatrie d'un hôpi-

tal. « L'hôpital de mon doudou » sera d'ailleurs prochainement ouvert au sein du centre hospitalier de Perpignan.

L'oursin en peluche Toudou, mascotte de l'association, a suivi les Sankéor dans leur périple. Avant leur départ pour le Vietnam, les filles de Sankéor avaient proposé de parrainer des peluches. C'est ainsi qu'une centaine de peluches ont pris le départ pour le Vietnam et ont été distribuées sur place aux enfants. Les peluches et porte-clés Toudou sont toujours en vente auprès des pharmacies du réseau Pharmavie.

■ Nouveau défi

À peine revenues de ce périple, les Sankéor se projettent déjà vers leur prochain défi. Céline et Pascale, accompagnées de deux nouvelles Sankéor, Muriel et Olivia, se préparent pour le trek Elles marchent. Il s'agit d'un trek d'orientation par équipe 100 % féminin, associé à une action solidaire. Il se déroulera **du vendredi 28 février au vendredi 6 mars 2020**, dans le désert du Sahara. Pour financer leur participation, les Sankéor proposeront à nouveau à la vente des Toudous au marché de Noël de Saint-André et à la sortie des écoles.